

Antrag Nr. 10-O-03-0035

SPD-Fraktion

Betreff:

Gestaltung der Verteilerkästen

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Da der Stadtmöblierung ein hohes Stellenwert einräumt wird und 350.000 € für das Wegeleitsystem ausgegeben werden sollen, bittet der Ortsbeirat den Magistrat, noch einmal über die Gestaltung der zahlreichen hässlichen Verteilerkästen an häufig exponierten Stellen, die zwischenzeitlich verschmiert sind, nachzudenken.

Begründung

Schon Anfang 2009 (vgl. Beschluss 0009/08) hat der Ortsbeirat den Magistrat gebeten, die Verteiler künstlerisch gestalten zu lassen, z. B. unter der Mitwirkung der Schulen. Dieser Antrag wurde aber abschlägig beschieden.

Wiesbaden, 02.11.2010